



servicios a la ciudadanía
aéreo y servicios turísticos

COMUNICADO A LA PLANTILLA

Estimados compañeros y compañeras,

Desde el pasado día 23 de julio y hasta el día de hoy, 30 de agosto, se han celebrado hasta 5 procesos electorales.!

Pues bien, tras la fusión de empresas del pasado día 1 de febrero, se crea Azulhandling y, hay que destacar, que en todos estos procesos electorales, **ha podido participar TODA la plantilla de Azulhandling** en aquellos territorios que se han celebrado elecciones como son: IBZ, BCN, TFN, SCQ y GRO.

Todo ello, en cuestión prácticamente de un mes y, una vez más, la plantilla trabajadora vuelve a darle la confianza al sindicato mayoritario de la empresa con los siguientes resultados:

De los posibles 37 delegados y delgadas elegibles, **CCOO ha obtenido 20 delegados.!!** UGT 12, CGT 3 y CIGA 2, lo que se traduce en un respaldo y apoyo del 55% en tan sólo esos 5 territorios y el otro 45%, se lo reparten 3 sindicatos distintos.

CCOO se enorgullece de tan magníficos resultados obtenidos en tan sólo un mes gracias a vuestra confianza.

No escuches a quien no te aporta más que críticas, a quien te quiera confundir, a quien te quiera hacer tropezar y a quien no te deja ver la verdad. Se tu mismo, y valora por ti, y por los resultados que con trabajo, esfuerzo y dignidad, CCOO obtiene para tu futuro laboral.

Porque CCOO somos tu garantía.